



# Pague las tarifas académicas en su moneda local. En cualquier momento, en cualquier lugar.

La vida estudiantil ya es bastante agitada. Con CIBC International Student Pay, los pagos de las matrículas académicas se hacen más rápido y más fácil que nunca.



# ¿Por qué complicar los pagos de las matrículas académica

Como estudiante en Brigham Young University usted tiene acceso ahora a CIBC International Student Pay — un portal en línea seguro en el que puede hacer las gestiones para pagar sus cuotas de estudiante en su moneda preferida de cualquier parte del mundo en cualquier momento.

Entre tus clases, el trabajo del curso y la vida en un nuevo país, la vida es demasiado ajetreada para pensar en cómo pagar tus cuotas de estudiante. Ahora usted puede hacerlo rápidamente y a un tipo de cambio competitivo desde una institución financiera global líder.

**Mejor banco digital para el consumidor en América del Norte**

- Revista Global Finance, 2021

## Ahora, los pagos se hacen más rápida y más fácilmente que nunca.

Sólo encuentre el portal en la web segura de CIBC International Student Pay en el sitio web de su escuela y siga unos pocos pasos sencillos:



### 1. Ingrese su país de origen y monto de pago

Ingrese el total de los gastos de matrícula o de estudiante en la moneda de su escuela y, a continuación, identifique su país de origen. Se le mostrará la cantidad que pagará en su moneda local o su moneda preferida<sup>1</sup> al tipo de cambio competitivo de CIBC<sup>2</sup>



### 2. Proporcione detalles y seleccione su método de pago preferido

Ingrese algunos detalles del beneficiario y elija entre un conjunto de métodos de pago en constante evolución, incluyendo:

- Transferencias Bancarias<sup>3</sup>
- Tarjetas de Crédito
- e-Wallets
- Pagos preautorizados



### 3. Envíe el pago

Pulse ENVIAR para iniciar o completar su pago a través de su método preferido



### 4. Reciba las Instrucciones de pago

Una confirmación con los detalles de su transacción le será enviada por correo electrónico



### 5. Seguimiento en línea

Realice un seguimiento del estado de sus pagos en línea en cualquier momento y reciba alertas por correo electrónico durante el proceso

¡Su trabajo está hecho! Usted recibirá un correo electrónico de confirmación tan pronto como su pago haya sido recibido para que sepa que la transacción está completa.

## Con CIBC International Student Pay, la matrícula es sólo el principio.

Sabemos que hay muchos otros gastos además de la matrícula que deben presupuestar los estudiantes cuando se preparan para ir a la escuela.

En CIBC, nos aseguramos de que esos pagos también sean sencillos.

Nuestro portal seguro en línea es una solución integral para todos sus pagos internacionales, incluyendo:

- Gastos de residencia
- Gastos de mantenimiento
- Transporte
- Libros y material escolar
- Entretenimiento
- Y más...

**Pague con confianza sabiendo que una institución financiera líder mundial lo está apoyando en cada paso del camino.**



Realice los pagos cómodamente en la moneda de su selección.<sup>1</sup>



Benefíciense de tasas de cambio preferenciales proporcionadas a su escuela por CIBC.



Haga un seguimiento fácil de su pago en línea, en cualquier momento



Reciba actualizaciones continuas de su pago hasta que esté completado.

Ubique el portal seguro de la web CIBC International Student Pay desde el sitio web de su escuela hoy.

**CIBC se encuentra entre los 10 bancos más seguros de América del Norte**

- Revista Global Finance, 2021



# Quiénes somos

CIBC (CM: TSX, NYSE) es una institución financiera global líder dedicada a ofrecer soluciones financieras personalizadas que satisfagan las necesidades y desafíos únicos de nuestros clientes en todo el mundo. A través de nuestras unidades de negocio estratégicas -Banca Personal y de Pequeñas Empresas, Banca Comercial y Gestión de Patrimonio y Mercados de Capitales - nuestros 44.000 empleados proporcionan una gama completa de productos y servicios financieros a más de 10 millones de clientes en todo el mundo.

<sup>1</sup> CIBC International Student Pay brinda acceso a todas las monedas de mercados desarrollados y a algunas monedas de mercados en crecimiento.

<sup>2</sup> La cotización cambiaria de CIBC en su moneda preferida seguirá siendo válida durante 72 horas (excluyendo los fines de semana y los días festivos canadienses). Si usted no realiza la transacción dentro de este período de 72 horas, la cotización caducará. Durante este período de 72 horas (excluyendo fines de semana y días festivos canadienses), no podrá acceder a CIBC International Student Pay para obtener otra cotización.

<sup>3</sup> Si se selecciona la opción de Transferencia Bancaria, recibirá instrucciones detalladas junto con un código de referencia para enviar a su banco local en un plazo de 72 horas. Su banco sigue las instrucciones y envía los fondos a su escuela. Los estudiantes pueden comprobar el estado de su pago en línea en cualquier momento.

Al aceptar pagos para Brigham Young University, CIBC actúa como un proveedor de servicios para Brigham Young University, no como un proveedor de servicios para usted. En el caso de que usted decida enviar un pago a una cuenta de propiedad y/u operada por CIBC para su transmisión a Brigham Young University, usted acepta irrevocablemente que CIBC puede aceptar y actuar de acuerdo con las instrucciones de Brigham Young University con respecto a dicho pago. No es necesario que utilice la plataforma en línea para pagar las tarifas de matriculación a Brigham Young University. Usted tiene derecho en todo momento a obtener dólares canadienses de instituciones financieras alternativas, incluyendo su institución financiera local. El CIBC obtiene ingresos de la diferencia (el margen) entre los precios a los que compramos y vendemos monedas extranjeras. Los márgenes de CIBC pueden variar con el tiempo y pueden modificarse (sin previo aviso). Este margen se refleja en la cotización que CIBC le proporciona a Brigham Young University. CIBC puede ofrecerle reembolsos a Brigham Young University en relación con las soluciones proporcionadas, los cuales pueden no ser trasladados a usted.

CIBC Capital Markets es una marca registrada en virtud de la cual diferentes entidades legales proveen diferentes servicios. Los productos y/o servicios ofrecidos por el Canadian Imperial Bank of Commerce incluyen servicios de préstamos corporativos, de cambio, instrumentos del mercado monetario, notas estructuradas, productos de tasas de interés y derivados OTC. La Declaración de divulgación de divisas (Foreign Exchange Disclosure Statement) de CIBC relativa a las directrices contenidas en el Código global de cambios (FX Global Code) se puede encontrar en [cibccm.com/fxdisclosure](http://cibccm.com/fxdisclosure). Otros productos y servicios, como acciones cotizadas en bolsa y opciones sobre acciones, instrumentos de renta fija y ejecución de futuros de instrumentos financieros canadienses, se ofrecen a través de subsidiarias de CIBC, directa o indirectamente, como se indica a continuación.

CIBC World Markets Inc. es miembro del Fondo canadiense para la protección del inversionista (Canadian Investor Protection Fund) y de la Autoridad reguladora de la industria financiera (Investment Industry Regulatory Organization) de Canadá. En Estados Unidos, CIBC World Markets Corp. es miembro de la Autoridad reguladora de la industria financiera (Financial Industry Regulatory Authority) y del Fondo de protección al inversionista en valores (Securities Investor Protection Fund). CIBC World Markets plc está autorizada por la Prudential Regulation Authority y regulada por la Financial Conduct Authority y la Prudential Regulation Authority. CIBC World Markets Securities Ireland Limited está regulada por el Central Bank of Ireland. La sucursal de Sydney del Banco imperial canadiense de comercio (ABN: 33 608 235 847), es una sucursal bancaria extranjera autorizada y regulada por la Autoridad reguladora prudencial de Australia (Australian Prudential Regulation Authority, APRA). CIBC Australia Ltd (AFSL No: 240603) está regulada por la Comisión de inversiones y valores de Australia (Australian Securities and Investment Commission, «ASIC»). CIBC World Markets (Japan) Inc. es miembro de la Asociación de agentes de valores de Japón (Japanese Securities Dealer Association). La sucursal de Hong Kong del Banco imperial canadiense de comercio es una institución registrada en virtud de la Ordenanza de valores y futuros (Securities and Futures Ordinance), Capítulo 571. La sucursal de Singapur del Banco imperial canadiense de comercio es un banco con licencia offshore y regulado por la Autoridad monetaria de Singapur (Monetary Authority of Singapore).

CIBC Capital Markets y el diseño del logotipo de CIBC son marcas comerciales de CIBC, utilizadas bajo licencia.